

Taxi 40100 verschenkt 40 Ausbildungsplätze in der Taxischule an ukrainische Flüchtlinge und unterstützt die Volkshilfe Wien

Die Ausbildungen in der Taxischule haben einen Wert von insgesamt 18.400 Euro. Zudem spendet Taxi 40100 der Volkshilfe Wien Taxigutscheine im Wert von 1.000 Euro

„Der Krieg in der Ukraine macht uns alle sprachlos. Tatenlos zuzusehen, kommt für Taxi 40100 nicht infrage“, so Eveline Hruza, Generalsekretärin von Taxi 40100. Aus diesem Grund hat sich der Wiener Taxivermittler zu zwei Maßnahmen entschlossen. „Als Soforthilfe stellen wir der Volkshilfe Wien Taxigutscheine im Wert von 1.000 Euro zur Verfügung“, so Hruza. Die Volkshilfe sammelt Sachspenden und kümmert sich um die ukrainischen Flüchtlinge in Wien. „Wir danken Taxi 40100 für die tolle und wichtige Spende!“ , freut sich die Geschäftsführerin der Volkshilfe Wien, Tanja Wehsely über die großzügige Unterstützung zugunsten der Ukraine-Kriegsflüchtlinge.

Als zweite Maßnahme verschenkt Taxi 40100 40 Ausbildungsplätze in der Taxischule von Taxi 40100 an ukrainische Flüchtlinge. „Das ist Hilfe zur Selbsthilfe. Wir möchten den Flüchtlingen ermöglichen, in unserer schönen Stadt zu arbeiten und bald wieder finanziell auf eigenen Beinen stehen zu können“, so Hruza weiter. Selbstverständlich übernimmt Taxi 40100 für die neuen Lenkerinnen und die neuen Lenker auch die Kosten für den benötigten Perfektionskurs. Die Taxilenkerausbildung und der Perfektionskurs kosten regulär 460 Euro pro Person.

„In unserer Taxischule gibt es einwöchige Tageskurse und 10-tägige Abendkurse. Die Taxilenkerkurse beinhalten Ortskunde, ein Sicherheitstraining der Polizei oder Informationen über das Arbeitszeitenrecht. Im 3-tägigen Perfektionskurs geht es z.B. um die bargeldlosen Zahlungsmöglichkeiten im Taxi“, so Leopold Kautzner, Leiter der Taxischule von Taxi 40100. Interessenten können sich unter www.taxischule.at informieren und unter office@taxischule.at anmelden. Die Aktion ist zeitlich nicht begrenzt. Voraussetzungen sind ein Mindestalter von 20 Jahren, eine einjährige Pkw-Fahrpraxis, ein Leumundszeugnis und Deutschkenntnisse (Sprachniveau A2). In Wien gibt es mehrere Institute, die Deutschkurse anbieten.

Der Job ist männlich dominiert und es gibt mehr Männer als Frauen, die diesen Job ausüben. Selbstverständlich sind Frauen im Team von Taxi 40100 herzlich willkommen! „Es wäre wirklich

schön, wenn es bald noch mehr weibliche Verstärkung in der Flotte von Taxi 40100 gibt!“, so etwa Diana Ispas (42), Taxilenkerin aus Leidenschaft.

Wien, am 8.3.2022

Taxi 40100

ist der Fahrtenvermittler mit der größten und längsten Erfahrung in Österreich. Seit über 55 Jahren erfolgreich am Markt, vermittelt Taxi 40100 Flotten in Wien (über 1.800 Wagen), Linz (Taxi 2244) Salzburg (Taxi 2220), Wels, Villach, Eisenstadt und in vielen anderen Gemeinden. In Linz und den Umlandgemeinden wird in Kooperation mit der Linz AG seit vielen Jahren das erfolgreichste Anruf-Sammel-Taxi System (AST) Europas eingesetzt - eine sinnvolle und umweltschonende Form moderner Mobilität.

Taxi bestellen kann man bei Taxi 40100 via Telefon, Smartphone App, Internet Portal; in allen Fahrzeugen kann man bargeldlos (Bankomat-, Kredit-, Firmenkarte, Gutscheine) und natürlich auch bar bezahlen. Mit Taxi 40100 sind Kunden immer eine Spur schneller: 98 Prozent aller Anrufe werden binnen 15 Sekunden beantwortet. Und über 90 Prozent unserer Kunden erhalten ihr bestelltes Taxi innerhalb von 5 Minuten.

Rückfragen & Kontakt:

Taxi 40100
Mag. Eveline Hruza
Generalsekretärin
Pfarrgasse 54, 1230 Wien
e.hruza@taxi40100.at